Утверждено

Директор ГАУ «КЦСОН

Камышловского района»

\_\_\_\_\_\_\_В.Б. Мотыцкая

**ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**КОТИРОВОЧНАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**О ПРОВЕДЕНИИ ЗАПРОСА КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

на поставку продуктов питания для нужд

ГАУ «КЦСОН Тугулымского района».

январь – март 2022

**Содержание**

1. Извещение о проведении закупки путем запроса котировок в электронной форме…………………3
2. Котировочная заявка (форма)……………………………………………………………………………..13
3. Обоснование начальной (максимальной) цены договора………………………………………………17
4. Примерный проект договора……………………………………………………………………………..22
5. Декларация (форма)…………………………………………………………………………………..32
6. Анкета (форма)…………………………………………………………………………………………34

**Извещение**

**О проведении закупки путем запроса котировок в электронной форме**

на поставку продуктов питания для нужд

ГАУ «КЦСОН Тугулымского района».

**Сведения о заказчике:**ГАУ «КЦСОН Тугулымского района».

Почтовый адрес: 623650, Свердловская область, п.г.т. Тугулым , ул. Пионерская, 21

Телефон: 8 (34367) 2 2331

E-mail: tugulkcson@mail.ru

**Форма торгов:** запрос котировок в электронной форме.

**Адрес: электронной торговой площадки** <https://etp-region.ru>

**Источник финансирования заказа:** *бюджетные,**собственные средства учреждения*

**Наименование, характеристики, *объем закупки***:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование товара** | **Характеристика**  **Товара** | **Ед. изм.** | **Кол-во** |
| Крупы | | | |
| Крупа 4 злака | Высший сорт  Страна происхождения: | кг. | 4 |
| Крупа пшено | Цвет желтый разных оттенков. Запах, свойственный для данного вида продукта, без посторонних запахов, не затхлый, не плесневый. Вкус не кислый, не горький, без посторонних привкусов. Сорная примесь 0,4%. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Сорт первый, высший. ГОСТ 572-60, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения | кг. | 10 |
| Крупа Пшеничная | Цвет светло-коричневый разных оттенков. Запах, свойственный для данного вида продукта, без посторонних запахов, не затхлый, не плесневый. Вкус не кислый, не горький, без посторонних привкусов. Сорная примесь 0,4%. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 276-60, ТУ 9294-008-54844059-02, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения – | кг | 5 |
| Крупа горох | Общий вид: разделёнными семядолями. Запах: нормальный, свойственный гороху, без затхлого, плесенного или иного постороннего запаха. Примесь целого шлифованного гороха допускается не более 5%. Сорная примесь не более 0,4%. Сорт первый. Срок годности не менее 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 6201-68, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». | кг | 10 |
| Крупа Рис | Крупа рисовая шлифованная высшего сорта. Без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов. В крупе нет мусора. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 6293-90, ТУ 8 РФ 11-1 11-92, ТУ 9294-002-92313540-2016. Страна происхождения | кг | 30 |
| Крупа гречневая | Крупа гречневая - ядрица 1 сорт. Выработанная из непропаренного зерна путем отделения ядра от плодовых оболочек целые и надколотые ядра гречихи. Без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов. В крупе нет мусора. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ Р 55290-2012 ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения | кг | 25 |
| Крупа ячневая | Цвет светло-коричневый разных оттенков. Запах, свойственный для данного вида продукта, без посторонних запахов, не затхлый, не плесневый. Вкус не кислый, не горький, без посторонних привкусов. Сорная примесь 0,3%. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 5784-60. Страна происхождения | кг | 5 |
| Крупа манная | Преобладает непрозрачная мучнистая крупка ровного белого цвета. Запах нормальный, без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 7022-97, ТУ 9294-049-00932169, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции» . Страна происхождения | кг | 10 |
| Крупа перловая | Не дробленная, 1 сорта, весовая, соответствие требованиям. Запах: свойственный перловой крупе без посторонних запахов, не затхлый, не плесневелый Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 5784-60, ТУ 9294-008-54844059-02, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения | кг | 15 |
| Фасоль с/мороженная «Стручковая» | ГОСТ Р 54683-2011 Овощи быстрозамороженные и их смеси. Общие технические условияСтрана происхождения | кг | 6 |
| Цветная капуста с/ мороженная | Головка капусты свежие с листьями, без листьев и подрезанные, целые, чистые, здоровые. типичной для ботанического сорта формы и окраски, без механических повреждений. без излишней внешней влажности; с кочерыгой 2 см ниже последнего кроющего листа. Головки капусты компактные, нормально сформированные. с плотно прилегающими побегами головки, равномерной белой и слегка кремовой окраски'; листья свежие. Незначительные поверхностные дефекты, при условии, что они не влияют на общий внешний вид, качество, сохранность и товарный вид продукта в упаковке ГОСТ 33952-2016 Капуста цветная свежая. Технические условия. Страна происхождения | кг | 6 |
| Мучные изделия | | | |
| Макаронные изделия | Группа А, высший сорт, по форме - трубчатые, по размеру - обыкновенные, весовые. Без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов, без мусора. Срок годности- 80% от установленного производителем. ГОСТ 31743-2012 . Страна происхождения | кг. | 23 |
| Вермишель в/с | ГОСТ 31743-2012. Страна происхождения | кг | 10 |
| Мука | Мука пшеничная хлебопекарная, высшего сорта, выработана из зерна, прошедшего специальное кондиционирование для сохранения питательных веществ, витаминов и микроэлементов. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ Р 52189-2003.  Страна происхождения | кг | 16 |
| Консервированная продукция | | | |
| Кукуруза консервированная | Высший сорт, зерна целые, правильно срезанные, с одинаковой глубиной срезки, без рваных зерен и зерен с тканью початка, без кусочков стержней и початков, частиц лиственного покрова и шелковистых нитей ГОСТ Р 53958-2010 Консервы натуральные. Кукуруза сахарная. Технические условия. **Жестяная банка 400гр**. Страна происхождения | банка | 54 |
| Зелёный горошек консервированный | Высший сорт, зёрна целые без примесей оболочек битого зерна, без коричневых зёрен кормового гороха.  Цвет горошка в одной банке оливкового и зелёного.  Вкус и запах свойственные горошку консервированному, без постороннего запаха и привкуса. Небольшое помутнение заливочной жидкости.  Содержание токсичных элементов (кадмия, ртути, мышьяка и свинца), антибиотиков, пестицидов, радионуклидов не превышает норм, установленных "СанПиН 2.3.2.1078-01. 2.3.2. Продовольственное сырье и пищевые продукты. Гигиенические требования безопасности и пищевой ценности пищевых продуктов. Санитарно-эпидемиологические правила и нормативы", утв. Главным государственным санитарным врачом РФ 06.11.2001. ГОСТ Р54050-2010 **Жестяная банка 400гр**. Страна происхождения | банка | 100 |
| Икра кабачковая | стерилизованная, высшего сорта. Однородная, равномерно измельченная масса с видимыми включениями зелени и пряностей, без грубых семян перезрелых овощей. Вкус и запах: свойственные икре, изготовленной из определенного вида предварительно подготовленных овощей. Без привкуса прогорклого масла и посторонних привкуса и запаха. ГОСТ Р 51926-2002, ТУ 9161-246-01597945-14. Консервы. Икра овощная. Технические условия. Срок годности- 80% от установленного производителем. Россия. **Фасовка стеклянная банка 510 гр.** Страна происхождения | банка | 22 |
| Томаты консервированные в с/соку | Консервы томаты в заливке. Изготавливают из цельноплодных и красноплодных томатов с кожицей, и заливкой из соли, лимонной кислоты, и зелени пряных растений. Томаты должны быть одинаковой степени зрелости и формы. Консистенция томатов мягкая, характерная для стерилизованных томатов. Запах свойственный стерилизованным томатам с ароматом зелени. Вкус слабокислый, солоноватый. Массовая доля плодов 80%, титрованных кислот не более 0,6% ( лимонной кислоты). Укупорены в стеклянные банки, которые закатывают металлической крышкой. Срок хранения указывает производитель на этикетки. ГОСТ Р 54648-2011. Банка 680 гр | банка | 8 |
| Огурцы консервированные | Высший сорт, консервы из свежих огурцов с добавлением зелени, пряностей и залитых раствором лимонной кислоты и соли. Огурцы целые размером 90 мм, плотной консистенции, с не огрубевшей кожицей. Вкус слабокислый, свойственный овощам данного вида, умеренно солёный с ароматом пряностей. Цвет однородный, типичный для огурцов ботанического сорта с оттенками оливкового. Массовая доля плодов 55%. Укупорены в стеклянные банки, которые закатывают металлической крышкой. Срок хранения указывает производитель на этикетки. ГОСТ 31713-2012 «Консервы. Огурцы, кабачки, патиссоны с зеленью в заливке. Технические условия» ГОСТ 53127-2008, ГОСТ 52477-2005, Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки**. Фасовка от 680гр. по 780 гр.** Страна происхождения | банка | 34 |
| Сок фруктовый, овощной | Сок плодовый и ягодный, натуральный. ГОСТ 32103-2013, ГОСТ 32104-2013, ГОСТ 32105-2013без красителей, консервантов, ГМО, Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Стеклянная банка 3л, Страна происхождения | Банка 3л. | 54 |
| Повидло фруктовое | ГОСТ 32099-2013 «Повидло. Общие технические условия» ТУ 9196-006-61623815-2010, ГОСТ Р 51934-2002. Не ниже 1 сорта Срок годности- 80% от установленного производителем. Россия. **Фасовка банка 630гр**. Страна происхождения | Банка | 8 |
| Томатная паста | Однородная концентрированная масса, без темных включений, остатков кожицы, семян и других грубых частей плодов. Цвет красный, оранжево-красный и малиново-красный, ярко выраженный, равномерный по всей массе. Вкус ярко выраженный, свойственный концентрированной томатной массе, без горечи, пригара и других посторонних привкуса и запаха. Срок годности 80 % установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ Р 54678-2011 **Стеклянная банка 1000гр.** «Астраханка», «Обилие». Страна происхождения | Банка 1кг. | 6 |
| Капуста квашенная | Равномерно нашинкованная полосками 5 мм и нарезанная, нарубленная в виде частиц различной формы 12 мм в наибольшем измерении, без крупных частиц кочерыги и кусков листьев и в виде цельных кочанов и их половинок. Кочаны и половинки упругие, сохранившие форму, но с рассеченной кочерыжкой. Овощные и плодоовощные компоненты, пряности равномерно распределены в квашеной капусте. Морковь, свекла, пастернак, хрен нашинкованы и нарезаны соломкой шириной 5 мм и кружочками толщиной 3 мм и диаметром 40 мм. Перец сладкий, измельченный на полоски шириной 5 мм.. Сочная, плотная, хрустящая. ГОСТ 3858-73 Капуста квашеная. Технические условия (с Изменениями N 1, 2). Страна происхождения | Кг | 2,7 |
| Салат из морской капусты | ГОСТ 15-148-95. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – Российская Федерация. **Ж/б 220-230 гр** | Ж/б 220-230гр | 20 |
| Молоко сгущённое | ГОСТ 31688-2012. Массовая доля жира - 8,5 %. Фасовка - металлическая банка массой нетто 380 гр. Страна происхождения | шт | 15 |
| Молоко стерилизованное | **ГОСТ** 1923-78 металлическая банка массой нетто 320 гр Страна происхождения | шт | 15 |
| Сыры | | | |
| Сыр Голландский | Соответствует ГОСТ, ТУ производителя. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 10 |
| Сыр колбасный | Сыр колбасный копченый плавленый ГОСТ 31690-2013 Срок годности- 80% от установленного производителем. | кг | 17 |
| Кондитерские изделия | | | |
| Вафли | Вафли в ассортименте, Высший сорт. Упаковка и маркировка в соответствии с требованиями действующих стандартов. ГОСТ 14031-68. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 5 |
| Конфеты шоколадные «Буревестник» | Конфеты шоколадные Соответствие требованиям ГОСТ 4570-2014, ТУ и СТО производителя, Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – Российская Федерация. | кг | 5 |
| Печенье «к кофе», «Юбилейное». | Печенье сахарное, весовое ГОСТ 24901-2014, ТУ и СТО производителя. Страна происхождения | кг | 5 |
| пряник | ГОСТ 15810-2014 Изделия кондитерские. Изделия пряничные. Общие технические условия. Изделия с ярко выраженным сладким вкусом и ароматом, свойственными данному наименованию пряничного изделия, соответствующими вносимым вкусоароматическим добавкам, без посторонних привкуса и запаха Изделия с мягкой, связанной структурой, не рассыпающиеся при разламывании. Страна происхождения | кг | 5 |
| Кисель | Соответствует ГОСТ, ТУ производителя. Срок годности 50 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 4 |
| Чай | Чай черный, крупный (листовой), высшего сорта, ровный, однородный, хорошо скрученный лист. Без плесени, посторонних запахов, пыли, примесей. ГОСТ 32573-2013, ТУ производителя. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Вес единицы тары (упаковки) товара: упаковка герметичная весом 100 гр. Страна происхождения | Пачка 100гр. | 32 |
| Какао | Товар соответствует ГОСТ 108-76 «Какао-порошок. Технические условия», ГОСТ 108-2014, ГОСТ Р 51074-2003, ТУ 9195013-43902960 Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки.  Страна происхождения | Пачка 100гр. | 12 |
| Растворимый кофе | В виде мелкодисперсного порошка, гранул и частиц с плотной структурой, гладкой и слегка шероховатой поверхностью. ГОСТ 29148-97 ТУ производителя Расфасовка в упаковках 100гр. Срок годности 50 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | Упаковка 100гр. | 12 |
| Масло подсолнечное | Масло подсолнечное, рафинированное, дезодорированное, «первый» сорт. ГОСТ Р 52465-2005, ГОСТ Р 52465-2005, ГОСТ 1129-2013 Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | Бутылка 920 гр. | 36 |
| Масло сливочное | Масло сливочное коровье, несоленое сладко-сливочное, высшего сорта. Массовая доля жира 82,5 %. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Соответствие требованиям ГОСТ Р 52969-2008. Страна происхождения | кг | 24 |
| Яйцо | 1-я категория. Состояние, положение желтка и белка - прочное, мало заметное, слегка перемещается, небольшое отклонение от центрального положения. Скорлупа чистая и неповрежденная. Содержимое куриных яиц без посторонних запахов (гнилости, тухлости, затхлости).ГОСТ 31654-2012 Столовые. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – Российская Федерация. | шт | 880 |
| Сухари панировочные | Из хлебных сухарей (первого, второго, высшего сорта), кукурузные и пшеничные. Цвет светло-желтый, светло-коричневый. Свойственный панировочным сухарям вкус, без постороннего привкуса. Посторонний запах отсутствует. Массовая доля влаги 10 %. Кислотность в пересчете на сухое вещество не нормируется. Крупность помола, остаток на сите из сетки проволочной тканой N 1, 2: 5 процентов. Крупность помола, остаток на сите из сетки проволочной тканой N 095 - 8 процентов. Массовая доля металломагнитной примеси (частиц 0,3 мм в наибольшем линейном измерении) на 1 кг панировочных сухарей: 3%. Посторонние включения, хруст минеральной примеси, признаки болезней и плесени, зараженность вредителями хлебных запасов отсутствуют. Содержание токсичных элементов: свинец 0,5 мг/кг, мышьяк 0,2 мг/кг, кадмий 0,1 мг/кг, ртуть 0,02 мг/кг. Содержание цезий-137, стронций-90 50 мг/кг. ГОСТ 28402-89. Сухари панировочные. Общие технические условия. Страна происхождения- Российская Федерация. | кг | 3 |
| Сахар- песок | Сахар (не липкий и сухой на ощупь, белого цвета с блеском, сладкого вкуса, без посторонних привкусов и запахов). ГОСТР 53396-2009, ГОСТ 33222-2015 Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – | кг | 93 |
| Соль | Соль поваренная пищевая выварочная экстра йодированная, ГОСТ 51574-2000. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 16 |
| Дрожжи быстрого приготовления | ГОСТ Р 54845-2011Дрожжи хлебопекарные сушеные. Технические условия | Пачка 11гр. | 16 |
| Уксус столовый | соответствующий действующему ГОСТу. Упаковка и маркировка в соответствии с требованиями действующих стандартов. Бутылка 1 литр Страна происхождения | Бутылка | 1 |

Товар должен соответствовать требованиям нормативно-технической документации для товаров данного вида: ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности мяса и мясной продукции» - ТР ТС 034/2013; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Евразийского экономического союза «О безопасности рыбы и рыбной продукции» ТР ЕАЭС 040/2016;ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности пищевой продукции» - ТР ТС 021/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Технический регламент на масложировую продукцию» - ТР ТС 024/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Технический регламент на соковую продукцию из фруктов и овощей» - ТР ТС 023/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Пищевая продукции в части её маркировки» - ТР ТС 022/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности упаковки» - ТР ТС 005/2011 и действующих ГОСТов, ТУ. Качество каждой партии товара должно удостоверяться: декларацией о соответствии выданными ЕАС на серийное производство или на конкретную партию товаров, которая предоставляются Покупателю одновременно с товаром. Остаточный срок годности поставляемого товара не должен быть менее 80 %, если иное не будет согласовано сторонами дополнительно. Поставщик гарантирует качество указанных товаров в течение сроков их годности.

**Место поставки (две площадки)**: Свердловская область, Тугулымский район: п.г.т. Тугулым, ул. Пионерская, 21, до склада Заказчика;

**Сроки поставки**: с 10.01. 2022 по 31.03. 2022 года. Поставка товара осуществляется с 08 часов 00 минут до 15 часов 00 минут в рабочие дни, по заявке Заказчика (понедельник, вторник, пятница).

**Сведения о включенных в цену расходах***: Цена договора* должна быть указана с учетом расходов на упаковку, погрузку, разгрузку, перевозку, пользование оборотной тарой, уплату налогов и других обязательных платежей и выражена в рублях. Цена товаров не может меняться в течение срока поставки товаров.

**Начальная (максимальная) цена договора**:**99940руб. 83 коп.**

**Дата и время окончания срока подачи котировочных заявок**: по местному времени, согласно извещению о проведении запроса котировок.

**Срок подписания победителем в проведении запроса котировок договора со дня подписания протокола рассмотрения и подведения итогов запроса котировок** – согласно гл.7. Положения о закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц государственного автономного учреждения социального обслуживания Свердловской области «Комплексный центр социального обслуживания населения Тугулымского района» (Редакция от «10» октября 2021 г.) (далее – Положение) заказчик в течение семи дней со дня подписания протокола направляет победителю на подписания договор; согласно гл. 33 п. 218 Положения. Договор по результатам конкурентной закупки должен быть заключен не ранее чем через десять и не позднее чем через двадцать дней с даты размещения в ЕИС протокола, составленного по итогам конкурентной закупки.

**Требования к участникам** согласно главе 8. Требования к участникам закупок Положения:

К участникам закупок заказчик обязан предъявить следующие единые требования:

1) соответствие участников закупки требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки;

2) непроведение ликвидации участника закупки – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки – юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства;

3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке;

4) отсутствие у участника закупки задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает 25% балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию   
в случае, если он обжалует наличие указанной задолженности в соответствии   
с законодательством Российской Федерации и решение по такой жалобе на день рассмотрения заявки на участие в процедуре закупки не принято;

5) отсутствие у участника закупки – физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 2911 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности   
или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся предметом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

6) участник закупки – юридическое лицо, которое в течение двух лет   
до даты подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 1928 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;

7) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии, лицо, осуществляющее функции по организации и осуществлению закупок заказчика, состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества, членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц – участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, – участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными   
и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем 10% голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей 10% в уставном капитале хозяйственного общества.

8) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ;

9) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 5 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

2. Информация об установленных Заказчиком требованиях к участникам закупки должна быть указана в документации о закупке.

3. Требования, предъявляемые к участникам закупки, установленные Заказчиком, применяются в равной степени ко всем участникам закупки.

**Заявка на участие в запросе котировок должна содержать следующие сведения:**

1) наименование, сведения об организационно-правовой форме, месте нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), фамилию, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, сведения о месте жительства (для физического лица), номер контактного телефона, адрес электронной почты участника закупки (при их наличии);

2) идентификационный номер налогоплательщика (при наличии), учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника;

3) согласие участника закупки исполнить условия извещения о проведении запроса котировок с указанием предлагаемых характеристик предмета закупки, конкретных показателей, установленных в извещении о проведении запроса котировок;

4) цену товара, работы, услуги с указанием сведений о включенных или не включенных в нее расходах (расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и иные обязательные платежи);

5) декларацию о соответствии участника закупки единым требованиям, установленным подпунктами 2-8 пункта 73 настоящего положения, а также копии документов, подтверждающих соответствие участника закупки требованиям, установленным подпунктом 1 пункта 73 настоящего положения, в случае если предоставление указанных копий документов предусмотрено извещением о проведении запроса котировок.

6) копии документов, подтверждающих соответствие участника закупки требованиям, установленным подпунктом 1 пункта 73 Положения

Для участия в запросе котировок участник должен подать заявку на участие в запросе котировок с использованием функционала и в соответствии с регламентом электронной площадки, оформленную в электронной форме, с приложением комплекта электронных документов, указанных в настоящем положении, содержание и оформление которых соответствует требованиям извещения о проведении запроса котировок.

Заявка на участие в запросе котировок подается участником закупки   
в срок, указанный в извещении о проведении запроса котировок, по форме, указанной в извещении о проведении запроса котировок.

Участник закупки, подавший заявку на участие в закупке, не допускается комиссией к участию в закупке в следующих случаях:

1) непредоставление информации и(или) документов, предусмотренных документацией о закупке либо наличие в таких документах недостоверных сведений;

2) несоответствие информации и(или) документов, предусмотренных документацией о закупке, требованиям такой документации либо наличие в таких документах и(или) информации недостоверных сведений;

3) несоответствие участника закупки требованиям, установленным пунктом 73 настоящего положения либо предоставление недостоверных сведений в отношении своего соответствия данным требованиям;

4) наличие в заявке участника закупки предложения о цене договора, превышающей начальную (максимальную) цену договора, начальную (максимальную) цену единицы, либо если срок выполнения работ (оказания услуг, поставки товара) превышает срок, установленный документацией о закупке;

5) несоответствие участника закупки дополнительным требованиям к участникам закупки, установленным в соответствии с пунктом 75 Положения;

6) иных случаях, предусмотренных Положением.

**Заявка должна содержать следующие копии документов:**

1) выписку из единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), полученные не ранее чем затри месяца до даты размещения в ЕИС извещения о закупке, копии документов, удостоверяющих личность (для физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица);

2) документы, подтверждающие полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупки - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании или приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки без доверенности (далее — руководитель)). В случае если от имени участника закупки действует иное лицо, заявка на участие в аукционе должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью участника закупки и подписанную руководителем участника закупки (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае еслиуказанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника закупки, заявка на участие в аукционе должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;

3) копии учредительных документов участника закупки (для юридических лиц);

4) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копию такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющиеся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в аукционе, обеспечения исполнения договора являются крупной сделкой. В случае если для данного участника закупки поставка товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющиеся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в электронном аукционе, обеспечения исполнения договора (обеспечения гарантийных обязательств) не являются крупной сделкой, участник закупки представляет соответствующее письмо;

5) декларацию о соответствии участника закупки единым требованиям, установленным подпунктами 2-8 пункта 73 настоящего положения, требованиям, установленным пунктом 74 настоящего положения (при их установлении аукционной документацией), а также копии документов, подтверждающих соответствие участника закупки требованиям, установленным подпунктом 1 пункта 73 настоящего положения, в случае если предоставление указанных копий документов предусмотрено аукционной документацией (форма прилагается);

6) Копии свидетельств о постановки в налоговом органе

7) Анкета участника (форма прилагается)

**Оплата товаров (работ, услуг):** Оплата производится Заказчиком 100% стоимости партии поставляемого товара на расчетный счет Поставщика безналичным путем в течение 20 (двадцать) дней после поставки товара. Авансирование не предусмотрено.

**Порядок подачи заявок и подведения итогов закупки:**

Любой участник вправе подать только одну заявку на участие в запросе котировок, внесение изменений в которую не допускается.

 Заявка на участие в запросе котировок подается участником закупки   
в срок, указанный в извещении о проведении запроса котировок по форме, указанной в извещении о проведении запроса котировок.

 Проведение переговоров между заказчиком или комиссией и участником закупки в отношении поданной им заявки на участие в запросе котировок не допускается.

Заявки на участие в запросе котировок, поданные после дня окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок, указанного в извещении о проведении запроса котировок, не рассматриваются.

**Разъяснения положений документации:** Любой участник закупки вправе направить заказчику в порядке, предусмотренном Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ и настоящим положением, запрос о даче разъяснений извещения и (или) документации о закупке.

В течение трех рабочих дней с даты поступления запроса, заказчик осуществляет разъяснение положений документации о закупке и размещает их в ЕИС с указанием предмета запроса, но без указания участника такой закупки, от которого поступил указанный запрос. При этом заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.

Разъяснения положений документации о закупке не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.

**Рассмотрение и оценка заявок на участие в запросе котировок в электронной форме**.

Победителем в проведении запроса котировок признается участник закупки, подавший заявку на участие в запросе котировок, которая отвечает всем требованиям, установленным в извещении о проведении запроса котировок, и в которой указана наиболее низкая цена товаров, работ, услуг. При предложении наиболее низкой цены товаров, работ, услуг несколькими участниками закупки победителем в проведении запроса котировок признается участник закупки, заявка на участие в запросе котировок которого поступила ранее заявок на участие в запросе котировок других участников закупки.

**Сведения о приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, при осуществлении закупок товаров**

При проведении конкурентных закупок заказчик предоставляет установленный Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами» (далее – постановление Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925) приоритет товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами, в случаях и порядке, установленными в постановлении Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925.

Заказчик осуществляет закупки с учетом соблюдения минимальной доли закупок товаров российского происхождения, определенной в процентном отношении к объему закупок товаров (в том числе товаров, поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг) соответствующего вида, осуществленных заказчиком в отчетном году в соответствии   
с постановлением Правительства Российской Федерации от 03.12.2020 № 2013   
«О минимальной доле закупок товаров российского происхождения».

1. Условием предоставления приоритета является включение в документацию следующих сведений:

1) требования об указании (декларировании) участником закупки в заявке на участие в закупке (в соответствующей части заявки на участие в закупке, содержащей предложение о поставке товара) наименования страны происхождения поставляемых товаров;

2) положения об ответственности участников закупки за представление недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в закупке;

3) сведений о начальной (максимальной) цене единицы каждого товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;

4) условия о том, что отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

5) условия о том, что для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами в случаях, предусмотренных подпунктами «г» и «д» пункта 6 постановления Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925, цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в документации о закупке   
в соответствии с подпунктом 3 настоящего пункта, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора;

6) условия отнесения участника закупки к российским или иностранным лицам на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);

7) указания страны происхождения поставляемого товара на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки, с которым заключается договор;

8) положения о заключении договора с участником закупки, который предложил такие же, как и победитель закупки, условия исполнения договора, или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем закупки, который признан уклонившимся от заключения договора;

9) условия о том, что при исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.

При проведении конкурентных закупок заказчик предоставляет установленный Постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами» (далее – постановление Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925) приоритет товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами, в случаях и порядке, установленными в постановлении Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925.

Условием предоставления приоритета является включение в документацию следующих сведений:

1) требования об указании (декларировании) участником закупки в заявке на участие в закупке (в соответствующей части заявки на участие в закупке, содержащей предложение о поставке товара) наименования страны происхождения поставляемых товаров;

2) положения об ответственности участников закупки за представление недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в закупке;

3) сведений о начальной (максимальной) цене единицы каждого товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;

4) условия о том, что отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;

5) условия о том, что для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами в случаях, предусмотренных подпунктами «г» и «д» пункта 6 постановления Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925, цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в документации о закупке   
в соответствии с подпунктом 3 настоящего пункта, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора;

6) условия отнесения участника закупки к российским или иностранным лицам на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);

7) указания страны происхождения поставляемого товара на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки, с которым заключается договор;

8) положения о заключении договора с участником закупки, который предложил такие же, как и победитель закупки, условия исполнения договора, или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем закупки, который признан уклонившимся от заключения договора;

9) условия о том, что при исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 16.09.2016 № 925, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики(потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.

Приоритет не предоставляется в случаях, если:

1) закупка признана несостоявшейся и договор заключается с единственным участником закупки;

2) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;

3) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;

4) в заявке на участие в закупке, представленной участником конкурса или иного способа закупки, при котором победитель закупки определяется на основе критериев оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, указанных в документации о закупке, или победителем которой признается лицо, предложившее наиболее низкую цену договора, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российскогопроисхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг;

5) в заявке на участие в закупке, представленной участником аукциона или иного способа закупки, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на «шаг», установленный в документации о закупке, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг

Приложения:

1. Котировочная заявка (форма);
2. примерный проект договора.
3. Декларация (форма)
4. Анкета (форма)

Приложение №1

*к извещению о проведении запроса котировок в электронной форме*

**КОТИРОВОЧНАЯ ЗАЯВКА**

**Участник размещения заказа:** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**в лице** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**действующего на основании** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ИНН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**.

**настоящей заявкой подтверждает:**

**-согласие исполнить условия договора,** указанные в извещении о проведении запроса котировок на право заключения Договора на поставку продуктов питания для нужд ГАУ «КЦСОН Тугулымского района».

.

**-соответствие установленному требованию** об отсутствии сведений в реестре недобросовестных поставщиков (исполнителей, подрядчиков).

**Цена договора**

**Цена договора включает в себя:** расходы на перевозку, доставку, страхование, уплату налогов, сборов и других обязательных платежей.

**В случае если наша организация будет признана победителем в проведении запроса котировок:**

Гарантируем поставку пищевой продукции в ассортименте и объёме:

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование товара** | **Характеристика**  **товара** | **Ед. изм.** | **Кол -во** | **Цена** | **Сумма** |
| Крупа 4 злака | Высший сорт  Страна происхождения: | кг. | 4 |  |  |
| Крупа пшено | Цвет желтый разных оттенков. Запах, свойственный для данного вида продукта, без посторонних запахов, не затхлый, не плесневый. Вкус не кислый, не горький, без посторонних привкусов. Сорная примесь 0,4%. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Сорт первый, высший. ГОСТ 572-60, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения | кг. | 10 |  |  |
| Крупа Пшеничная | Цвет светло-коричневый разных оттенков. Запах, свойственный для данного вида продукта, без посторонних запахов, не затхлый, не плесневый. Вкус не кислый, не горький, без посторонних привкусов. Сорная примесь 0,4%. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 276-60, ТУ 9294-008-54844059-02, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения – | кг | 5 |  |  |
| Крупа горох | Общий вид: разделёнными семядолями. Запах: нормальный, свойственный гороху, без затхлого, плесенного или иного постороннего запаха. Примесь целого шлифованного гороха допускается не более 5%. Сорная примесь не более 0,4%. Сорт первый. Срок годности не менее 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 6201-68, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». | кг | 10 |  |  |
| Крупа Рис | Крупа рисовая шлифованная высшего сорта. Без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов. В крупе нет мусора. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 6293-90, ТУ 8 РФ 11-1 11-92, ТУ 9294-002-92313540-2016. Страна происхождения | кг | 30 |  |  |
| Крупа гречневая | Крупа гречневая - ядрица 1 сорт. Выработанная из непропаренного зерна путем отделения ядра от плодовых оболочек целые и надколотые ядра гречихи. Без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов. В крупе нет мусора. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ Р 55290-2012 ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения | кг | 25 |  |  |
| Крупа ячневая | Цвет светло-коричневый разных оттенков. Запах, свойственный для данного вида продукта, без посторонних запахов, не затхлый, не плесневый. Вкус не кислый, не горький, без посторонних привкусов. Сорная примесь 0,3%. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 5784-60. Страна происхождения | кг | 5 |  |  |
| Крупа манная | Преобладает непрозрачная мучнистая крупка ровного белого цвета. Запах нормальный, без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 7022-97, ТУ 9294-049-00932169, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции» . Страна происхождения | кг | 10 |  |  |
| Крупа перловая | Не дробленная, 1 сорта, весовая, соответствие требованиям. Запах: свойственный перловой крупе без посторонних запахов, не затхлый, не плесневелый Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ 5784-60, ТУ 9294-008-54844059-02, ТР ТС 021/2011 «О безопасности пищевой продукции». Страна происхождения | кг | 15 |  |  |
| Фасоль с/мороженная «Стручковая» | ГОСТ Р 54683-2011 Овощи быстрозамороженные и их смеси. Общие технические условияСтрана происхождения | кг | 6 |  |  |
| Цветная капуста с/ мороженная | Головка капусты свежие с листьями, без листьев и подрезанные, целые, чистые, здоровые. типичной для ботанического сорта формы и окраски, без механических повреждений. без излишней внешней влажности; с кочерыгой 2 см ниже последнего кроющего листа. Головки капусты компактные, нормально сформированные. с плотно прилегающими побегами головки, равномерной белой и слегка кремовой окраски'; листья свежие. Незначительные поверхностные дефекты, при условии, что они не влияют на общий внешний вид, качество, сохранность и товарный вид продукта в упаковке ГОСТ 33952-2016 Капуста цветная свежая. Технические условия. Страна происхождения | кг | 6 |  |  |
| Макаронные изделия | Группа А, высший сорт, по форме - трубчатые, по размеру - обыкновенные, весовые. Без запахов плесени, затхлости и других посторонних запахов, без мусора. Срок годности- 80% от установленного производителем. ГОСТ 31743-2012 . Страна происхождения | кг. | 23 |  |  |
| Вермишель в/с | ГОСТ 31743-2012. Страна происхождения | кг | 10 |  |  |
| Мука | Мука пшеничная хлебопекарная, высшего сорта, выработана из зерна, прошедшего специальное кондиционирование для сохранения питательных веществ, витаминов и микроэлементов. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ Р 52189-2003.  Страна происхождения | кг | 16 |  |  |
| Кукуруза консервированная | Высший сорт, зерна целые, правильно срезанные, с одинаковой глубиной срезки, без рваных зерен и зерен с тканью початка, без кусочков стержней и початков, частиц лиственного покрова и шелковистых нитей ГОСТ Р 53958-2010 Консервы натуральные. Кукуруза сахарная. Технические условия. **Жестяная банка 400гр**. Страна происхождения | банка | 54 |  |  |
| Зелёный горошек консервированный | Высший сорт, зёрна целые без примесей оболочек битого зерна, без коричневых зёрен кормового гороха.  Цвет горошка в одной банке оливкового и зелёного.  Вкус и запах свойственные горошку консервированному, без постороннего запаха и привкуса. Небольшое помутнение заливочной жидкости.  Содержание токсичных элементов (кадмия, ртути, мышьяка и свинца), антибиотиков, пестицидов, радионуклидов не превышает норм, установленных "СанПиН 2.3.2.1078-01. 2.3.2. Продовольственное сырье и пищевые продукты. Гигиенические требования безопасности и пищевой ценности пищевых продуктов. Санитарно-эпидемиологические правила и нормативы", утв. Главным государственным санитарным врачом РФ 06.11.2001. ГОСТ Р54050-2010 **Жестяная банка 400гр**. Страна происхождения | банка | 100 |  |  |
| Икра кабачковая | стерилизованная, высшего сорта. Однородная, равномерно измельченная масса с видимыми включениями зелени и пряностей, без грубых семян перезрелых овощей. Вкус и запах: свойственные икре, изготовленной из определенного вида предварительно подготовленных овощей. Без привкуса прогорклого масла и посторонних привкуса и запаха. ГОСТ Р 51926-2002, ТУ 9161-246-01597945-14. Консервы. Икра овощная. Технические условия. Срок годности- 80% от установленного производителем. Россия. **Фасовка стеклянная банка 510 гр.** Страна происхождения | банка | 22 |  |  |
| Томаты консервированные в с/соку | Консервы томаты в заливке. Изготавливают из цельноплодных и красноплодных томатов с кожицей, и заливкой из соли, лимонной кислоты, и зелени пряных растений. Томаты должны быть одинаковой степени зрелости и формы. Консистенция томатов мягкая, характерная для стерилизованных томатов. Запах свойственный стерилизованным томатам с ароматом зелени. Вкус слабокислый, солоноватый. Массовая доля плодов 80%, титрованных кислот не более 0,6% ( лимонной кислоты). Укупорены в стеклянные банки, которые закатывают металлической крышкой. Срок хранения указывает производитель на этикетки. ГОСТ Р 54648-2011. Банка 680 гр | банка | 8 |  |  |
| Огурцы консервированные | Высший сорт, консервы из свежих огурцов с добавлением зелени, пряностей и залитых раствором лимонной кислоты и соли. Огурцы целые размером 90 мм, плотной консистенции, с не огрубевшей кожицей. Вкус слабокислый, свойственный овощам данного вида, умеренно солёный с ароматом пряностей. Цвет однородный, типичный для огурцов ботанического сорта с оттенками оливкового. Массовая доля плодов 55%. Укупорены в стеклянные банки, которые закатывают металлической крышкой. Срок хранения указывает производитель на этикетки. ГОСТ 31713-2012 «Консервы. Огурцы, кабачки, патиссоны с зеленью в заливке. Технические условия» ГОСТ 53127-2008, ГОСТ 52477-2005, Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки**. Фасовка от 680гр. по 780 гр.** Страна происхождения | банка | 34 |  |  |
| Сок фруктовый, овощной | Сок плодовый и ягодный, натуральный. ГОСТ 32103-2013, ГОСТ 32104-2013, ГОСТ 32105-2013без красителей, консервантов, ГМО, Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Стеклянная банка 3л, Страна происхождения | Банка 3л. | 54 |  |  |
| Повидло фруктовое | ГОСТ 32099-2013 «Повидло. Общие технические условия» ТУ 9196-006-61623815-2010, ГОСТ Р 51934-2002. Не ниже 1 сорта Срок годности- 80% от установленного производителем. Россия. **Фасовка банка 630гр**. Страна происхождения | Банка | 8 |  |  |
| Томатная паста | Однородная концентрированная масса, без темных включений, остатков кожицы, семян и других грубых частей плодов. Цвет красный, оранжево-красный и малиново-красный, ярко выраженный, равномерный по всей массе. Вкус ярко выраженный, свойственный концентрированной томатной массе, без горечи, пригара и других посторонних привкуса и запаха. Срок годности 80 % установленного срока годности на момент поставки. ГОСТ Р 54678-2011 **Стеклянная банка 1000гр.** «Астраханка», «Обилие». Страна происхождения | Банка 1кг. | 6 |  |  |
| Капуста квашенная | Равномерно нашинкованная полосками 5 мм и нарезанная, нарубленная в виде частиц различной формы 12 мм в наибольшем измерении, без крупных частиц кочерыги и кусков листьев и в виде цельных кочанов и их половинок. Кочаны и половинки упругие, сохранившие форму, но с рассеченной кочерыжкой. Овощные и плодоовощные компоненты, пряности равномерно распределены в квашеной капусте. Морковь, свекла, пастернак, хрен нашинкованы и нарезаны соломкой шириной 5 мм и кружочками толщиной 3 мм и диаметром 40 мм. Перец сладкий, измельченный на полоски шириной 5 мм.. Сочная, плотная, хрустящая. ГОСТ 3858-73 Капуста квашеная. Технические условия (с Изменениями N 1, 2). Страна происхождения | Кг | 2,7 |  |  |
| Салат из морской капусты | ГОСТ 15-148-95. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – Российская Федерация. **Ж/б 220-230 гр** | Ж/б 220-230гр | 20 |  |  |
| Молоко сгущённое | ГОСТ 31688-2012. Массовая доля жира - 8,5 %. Фасовка - металлическая банка массой нетто 380 гр. Страна происхождения | шт | 15 |  |  |
| Молоко стерилизованное | **ГОСТ** 1923-78 металлическая банка массой нетто 320 гр Страна происхождения | шт | 15 |  |  |
| Сыр Голландский | Соответствует ГОСТ, ТУ производителя. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 10 |  |  |
| Сыр колбасный | Сыр колбасный копченый плавленый ГОСТ 31690-2013 Срок годности- 80% от установленного производителем. | кг | 17 |  |  |
| Вафли | Вафли в ассортименте, Высший сорт. Упаковка и маркировка в соответствии с требованиями действующих стандартов. ГОСТ 14031-68. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 5 |  |  |
| Конфеты шоколадные «Буревестник» | Конфеты шоколадные Соответствие требованиям ГОСТ 4570-2014, ТУ и СТО производителя, Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – Российская Федерация. | кг | 5 |  |  |
| Печенье «к кофе», «Юбилейное». | Печенье сахарное, весовое ГОСТ 24901-2014, ТУ и СТО производителя. Страна происхождения | кг | 5 |  |  |
| пряник | ГОСТ 15810-2014 Изделия кондитерские. Изделия пряничные. Общие технические условия. Изделия с ярко выраженным сладким вкусом и ароматом, свойственными данному наименованию пряничного изделия, соответствующими вносимым вкусоароматическим добавкам, без посторонних привкуса и запаха Изделия с мягкой, связанной структурой, не рассыпающиеся при разламывании. Страна происхождения | кг | 5 |  |  |
| Кисель | Соответствует ГОСТ, ТУ производителя. Срок годности 50 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 4 |  |  |
| Чай | Чай черный, крупный (листовой), высшего сорта, ровный, однородный, хорошо скрученный лист. Без плесени, посторонних запахов, пыли, примесей. ГОСТ 32573-2013, ТУ производителя. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Вес единицы тары (упаковки) товара: упаковка герметичная весом 100 гр. Страна происхождения | Пачка 100гр. | 32 |  |  |
| Какао | Товар соответствует ГОСТ 108-76 «Какао-порошок. Технические условия», ГОСТ 108-2014, ГОСТ Р 51074-2003, ТУ 9195013-43902960 Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки.  Страна происхождения | Пачка 100гр. | 12 |  |  |
| Растворимый кофе | В виде мелкодисперсного порошка, гранул и частиц с плотной структурой, гладкой и слегка шероховатой поверхностью. ГОСТ 29148-97 ТУ производителя Расфасовка в упаковках 100гр. Срок годности 50 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | Упаковка 100гр. | 12 |  |  |
| Масло подсолнечное | Масло подсолнечное, рафинированное, дезодорированное, «первый» сорт. ГОСТ Р 52465-2005, ГОСТ Р 52465-2005, ГОСТ 1129-2013 Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | Бутылка 920 гр. | 36 |  |  |
| Масло сливочное | Масло сливочное коровье, несоленое сладко-сливочное, высшего сорта. Массовая доля жира 82,5 %. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Соответствие требованиям ГОСТ Р 52969-2008. Страна происхождения | кг | 24 |  |  |
| Яйцо | 1-я категория. Состояние, положение желтка и белка - прочное, мало заметное, слегка перемещается, небольшое отклонение от центрального положения. Скорлупа чистая и неповрежденная. Содержимое куриных яиц без посторонних запахов (гнилости, тухлости, затхлости).ГОСТ 31654-2012 Столовые. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – Российская Федерация. | шт | 880 |  |  |
| Сухари панировочные | Из хлебных сухарей (первого, второго, высшего сорта), кукурузные и пшеничные. Цвет светло-желтый, светло-коричневый. Свойственный панировочным сухарям вкус, без постороннего привкуса. Посторонний запах отсутствует. Массовая доля влаги 10 %. Кислотность в пересчете на сухое вещество не нормируется. Крупность помола, остаток на сите из сетки проволочной тканой N 1, 2: 5 процентов. Крупность помола, остаток на сите из сетки проволочной тканой N 095 - 8 процентов. Массовая доля металломагнитной примеси (частиц 0,3 мм в наибольшем линейном измерении) на 1 кг панировочных сухарей: 3%. Посторонние включения, хруст минеральной примеси, признаки болезней и плесени, зараженность вредителями хлебных запасов отсутствуют. Содержание токсичных элементов: свинец 0,5 мг/кг, мышьяк 0,2 мг/кг, кадмий 0,1 мг/кг, ртуть 0,02 мг/кг. Содержание цезий-137, стронций-90 50 мг/кг. ГОСТ 28402-89. Сухари панировочные. Общие технические условия. Страна происхождения- Российская Федерация. | кг | 3 |  |  |
| Сахар- песок | Сахар (не липкий и сухой на ощупь, белого цвета с блеском, сладкого вкуса, без посторонних привкусов и запахов). ГОСТР 53396-2009, ГОСТ 33222-2015 Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения – | кг | 93 |  |  |
| Соль | Соль поваренная пищевая выварочная экстра йодированная, ГОСТ 51574-2000. Срок годности 80 % от установленного срока годности на момент поставки. Страна происхождения | кг | 16 |  |  |
| Дрожжи быстрого приготовления | ГОСТ Р 54845-2011Дрожжи хлебопекарные сушеные. Технические условия | Пачка 11гр. | 16 |  |  |
| Уксус столовый | соответствующий действующему ГОСТу. Упаковка и маркировка в соответствии с требованиями действующих стандартов. Бутылка 1 литр Страна происхождения | Бутылка | 1 |  |  |

**Место и условия поставки товара:** 624855, Свердловская область, Камышловский район, поселок Октябрьский, улица Свободы, 8. Склад Заказчика; Свердловская область, Камышловский район, с. Скатинское, ул. Чапаева 17. Склад Заказчика

**Срок поставки товара**: с 10.01.2022 по 31.03.2022 года. Поставка товара осуществляется отдельными партиями по заявке заказчика, три раза в неделю: понедельник, среда, пятница. Поставка товара осуществляется с 08 часов 00 минут до 15 часов 00 минут.

**Качество поставляемого товара**: Товар должен соответствовать требованиям нормативно-технической документации для товаров данного вида: ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности пищевой продукции» - ТР ТС 021/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Технический регламент на масложировую продукцию» - ТР ТС 024/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Технический регламент на соковую продукцию из фруктов и овощей» - ТР ТС 023/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Пищевая продукции в части её маркировки» - ТР ТС 022/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности упаковки» - ТР ТС 005/2011 и действующих ГОСТов, ТУ. Качество каждой партии товара должно удостоверяться: декларацией о соответствии выданными ЕАС на серийное производство или на конкретную партию товаров, которая предоставляются Покупателю одновременно с товаром. Остаточный срок годности поставляемого товара не должен быть менее 80 %, если иное не будет согласовано сторонами дополнительно. Поставщик гарантирует качество указанных товаров в течение сроков их годности.

**Срок и условия оплаты за поставленный товар:** Оплата по настоящему договору производится Заказчиком 100% стоимости партии поставляемого товара на расчетный счет Поставщика безналичным путем в течение 20 (двадцати) рабочих дней после поставки товара. Авансирование не предусмотрено.

**Товар поставляется:** транспортом поставщика.

**Реквизиты:**

|  |
| --- |
| Адрес\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  Тел.\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Факс \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Адрес эл. почты\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Лицевой счет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Р/счет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ БанкИНН \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ КПП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ БИК \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |

«\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2021г.

Руководитель\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(должность) (подпись, Ф.И.О.)

Приложение №3

*к извещению о проведении запроса котировок в электронной форме*

**Договор № \_\_\_\_\_**

на поставку продуктов питания для нужд

ГАУ «КЦСОН Тугулымского района».

п.г.т. Тугулым «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_2021г.

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,** действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемый в дальнейшем **«Поставщик»,** с одной стороны, и **государственное автономное учреждение социального обслуживания Свердловской области "Комплексный центр социального обслуживания населения Тугулымского района»**, именуемый в дальнейшем **«Заказчик»**, в лице директора Мухамидзяровой Елены Леонидовны, действующего на основании Устава, с другой стороны, в дальнейшем совместно именуемые «Стороны» или по отдельности «Сторона», заключили настоящий договор о нижеследующем:

**1.Предмет договора.**

1.1. По настоящему договору Поставщик обязуется поставить, а Заказчик обязуется принять и оплатить товар, ассортимент, цена и количество которого определяется спецификацией (Приложение № 1, Приложение № 2 к настоящему договору), являющейся неотъемлемой частью настоящего договора.

**2.Цена договора.**

2.1 Общая стоимость товара, поставляемого по настоящему договору, составляет: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ рубля \_\_\_\_ коп.

2.2 Общая стоимость товара указана с учетом стоимости товара и расходов на упаковку, погрузку, доставку, разгрузку, оборотную тару, уплату налогов и других обязательных платежей.

**3.Порядок расчетов**

3.1 Оплата по настоящему договору производится Заказчиком 100% стоимости партии поставляемого товара на расчетный счет Поставщика безналичным путем в течение 20 (двадцати) рабочих дней после поставки товара.

**4. Сроки и место поставки товара**

4.1 Поставка товара осуществляется: с 10. 01. 2022 по 31.03.2022 года еженедельно отдельными партиямив течение 3 рабочих дней(понедельник, среда, пятница) по заявке заказчика с 8 часов 00 минут до 15 часов 00 минут в рабочие дни.

4.2. Место поставки: Россия, Свердловская область, Тугулымский район: п.г.т. Тугулым, ул. Пионерская,21, до склада заказчика.

**5. Качество и комплектность товара**

5.1. Поставляемый по настоящему договору товар должен соответствовать требованиям нормативно-технической документации для товаров данного вида: ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности пищевой продукции» - ТР ТС 021/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Технический регламент на масложировую продукцию» - ТР ТС 024/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Технический регламент на соковую продукцию из фруктов и овощей» - ТР ТС 023/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «Пищевая продукции в части её маркировки» - ТР ТС 022/2011; ТЕХНИЧЕСКОГО РЕГЛАМЕНТА Таможенного союза «О безопасности упаковки» - ТР ТС 005/2011 и действующих ГОСТов, ТУ. Качество каждой партии товара должно удостоверяться: декларацией о соответствии выданными ЕАС на серийное производство или на конкретную партию товаров, которая предоставляются Покупателю одновременно с товаром. Остаточный срок годности поставляемого товара не должен быть менее 80 %, если иное не будет согласовано сторонами дополнительно. Поставщик гарантирует качество указанных товаров в течение сроков их годности.

5.2. При выявлении несоответствия товара условиям настоящего договора, а также явных (очевидных) недостатков товара при его приемке, Заказчик должен предоставить Поставщику претензию с приложенным обосновывающих ее не позднее 5 дней с момента получения товара с приложением всех обосновывающих претензию документов. По истечении указанного срока для предъявления претензий, последние не принимаются.

5.3. Поставщик обязан проверить обоснованность претензии в месте нахождения товара, получить образцы некачественного товара и провести ее исследование за свой счет.

5.4. Претензии по количеству товара должны быть предъявлены и документально подтверждены в момент сдачи-приемки товара.

5.5. В случае обоснованности претензии и соблюдении претензионного срока Поставщик обязан за свой счет произвести доставку недостающего или замену некачественного товара течение 3 рабочих дней с момента получения обоснованной претензии.

**6. Тара, упаковка, маркировка**

6.1. Поставщик отгружает товар в таре и упаковке, отвечающей требованиям ТР согласно п. 5.1. настоящего договора), и действующих ГОСТов, ТУ обеспечивающих его сохранность от всякого рода повреждений при перевозке и хранении.

6.2. Маркировка на упаковке должна быть четкой и выполнена несмываемой краской.

6.3. Маркировка индивидуальной упаковки и инструкция по применению должны быть на русском языке и соответствовать требованиям ТР ТС 022/2011.

**7. Порядок приемки товара**

7.1 Приемка товара осуществляется уполномоченными представителями Заказчика по качеству и количеству.

7.2 Поставщик обязан известить Заказчика о дате поставки товара за 12 часов до фактической поставки товара до Заказчика.

7.3 Приемка товара оформляется путем подписания накладной (формы – Торг – 12) на товар, оформленной в полном объёме с занесением полного списка приложений и подписанной уполномоченными лицами лично или по доверенности (с приложением копии доверенности).

Подписание накладной (акта о приёмке товара) свидетельствует о приёмке товара по количеству, приёмка по качеству и безопасности продукта проводится путём осмотра партии товара и экспертизы сопроводительных документов в течение 3 рабочих дней. При выявлении несоответствий качества товара и сопроводительных документов требованиям действующей нормативной документации (п. 5.1. данного договора) товар возвращается поставщику за его счёт после составления акта возврата товара. Поставка считается несостоявшейся, соответственно условия договора – не выполненными.

7.4.Поставщик обязан передать вместе с товаром относящиеся к нему документы. Документы должны быть оформлены надлежащим образом.

7.5. Товар должен доставляться транспортом в соответствии с требованиями к транспортировке, указанным в ТР ТС 021/2011; ТР ТС 022/2011, с отметкой о проведении санитарной обработки (дезинфекции) транспорта.

**8. Ответственность сторон**

8.1. В случае неисполнения, либо ненадлежащего исполнения обязанностей вытекающих из условий настоящего договора стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

**9.Непреодолимая сила**

9.1. Стороны освобождаются от ответственности за неисполнение своих обязательств по настоящему договору, если надлежащее исполнение оказалось невозможным вследствие непреодолимой силы, то есть чрезвычайных и непреодолимых при данных условиях обстоятельств, в частности: вследствие запретительных мер Российской Федерации или иностранного государства, наводнения, землетрясения и т.д.

**10. Порядок изменения, расторжения договора**

10.1. Изменение существенных условий договора при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению сторон в следующих случаях:

а) при снижении цены договора без изменения предусмотренных договором количества товара, качества поставляемого товара, и иных условий договора;

б) если по предложению заказчика увеличиваются предусмотренные договором количество товара не более чем на десять процентов или уменьшаются предусмотренные договором количество поставляемого товара не более чем на десять процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства Российской Федерации цены договора пропорционально дополнительному количеству товара исходя из установленной в контракте цены единицы товара, но не более чем на десять процентов цены договора. При уменьшении предусмотренных договором количества товара стороны договора обязаны уменьшить цену договора исходя из цены единицы товара. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного договором количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены договора на предусмотренное в договоре количество такого товара;

в) изменение в соответствии с законодательством Российской Федерации регулируемых цен (тарифов) на товары;

г) в случаях, предусмотренных п.5 статьи 78.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации, при уменьшении ранее доведенных до государственного заказчика как получателя бюджетных средств лимитов бюджетных обязательств.

10.2. При исполнении договора не допускается перемена поставщика за исключением случая, если новый поставщик является правопреемником поставщика по такому договору вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения. В случае перемены заказчика права и обязанности заказчика, предусмотренные договором, переходят к новому заказчику.

10.3. При исполнении договора по согласованию заказчика с поставщиком допускается поставка товара, выполнение, качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) которых являются улучшенными по сравнению с качеством и соответствующими техническими и функциональными характеристиками, указанными в договоре. В этом случае соответствующие изменения должны быть внесены заказчиком в реестре договоров, заключенных заказчиком.

10.4. Расторжение договора допускается по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны договора от исполнения договора в соответствии с гражданским законодательством во внесудебном порядке.

10.5. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора во внесудебном порядке по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации для одностороннего отказа от исполнения отдельных видов обязательств, при неисполнении в срок или не должном исполнении обязательств по договору.

10.6. Заказчик вправе провести экспертизу поставленного товара, выполненной с привлечением экспертов, экспертных организаций до принятия решения об одностороннем отказе от исполнения договора.

10.7. Если заказчиком проведена экспертиза поставленного товара, с привлечением экспертов, экспертных организаций, решение об одностороннем отказе от исполнения договора может быть принято заказчиком только при условии, что по результатам экспертизы поставленного товара в заключении эксперта, экспертной организации будут подтверждены нарушения условий договора, послужившие основанием для одностороннего отказа заказчика от исполнения договора.

10.8. Решение заказчика об одностороннем отказе от исполнения договора вступает в силу и договор считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления заказчиком об одностороннем отказе от исполнения договора.

10.9. Заказчик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения договора, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления поставщика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения договора устранено нарушение условий договора, послужившее основанием для принятия указанного решения, а также заказчику компенсированы затраты на проведение экспертизы. Данное правило не применяется в случае повторного нарушения поставщиком условий договора, которые в соответствии с гражданским законодательством являются основанием для одностороннего отказа заказчика от исполнения договора.

10.11. Информация о поставщике, с которым договор был расторгнут в связи с односторонним отказом заказчика от исполнения договора, включается в установленном настоящим Федеральным законом порядке в реестр недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей).

**11.Разрешение споров**

11.1 Все споры и разногласия, которые могут возникнуть по настоящему договору, решаются путем ведения переговоров между сторонами.

11.2 В случае, если стороны не придут к обоюдному соглашению, стороны вправе обратиться в Арбитражный суд Свердловской области. Не менее чем за 1 (один) месяц до обращения в суд другой стороне направляется претензия.

## **12. Антикоррупционная оговорка**

12.1. При исполнении своих обязательств по Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо неправомерные преимущества или иные неправомерные цели. При исполнении своих обязательств по Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей Договора законодательством, как дача/получение взятки, коммерческий подкуп, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.

12.2. В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего раздела, соответствующая Сторона обязуется уведомить другую Сторону в письменной форме. В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего раздела контрагентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством, как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действиях, нарушающих требования применимого законодательства о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем. После письменного уведомления, соответствующая Сторона имеет право приостановить исполнение обязательств по Договору до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение десяти рабочих дней с даты направления письменного уведомления.

12.3. В случае нарушения одной Стороной обязательств воздерживаться от запрещенных в данном разделе действий и/или неполучения другой Стороной в установленный Договором срок подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет, другая Сторона имеет право расторгнуть Договор в одностороннем порядке полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по чьей инициативе был расторгнут Договор в соответствии с положениями настоящей статьи, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате такого расторжения.

**13.Заключительные положения**

13.1 Настоящий договор составлен в 2 экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из сторон.

13.3. Срок действия договора: 10.01.2022 по 15.04.2022гг

**14. Реквизиты и подписи сторон**

|  |  |
| --- | --- |
| Поставщик: | ПОКУПАТЕЛЬ: |
|  | Государственное автономное учреждение социального обслуживания Свердловской области "Комплексный центр социального обслуживания населения Тугулымского района" |
|  | Адрес: 623650, Свердловская область, Тугулымский район, п.г.т. Тугулым, ул. Пионерская д. 21.  тел. (34367) 22331; 41546  факс (34367) 22331 |
|  | ИНН 6655000080  КПП 663301001  ОГРН 1026602234460, |
|  | к/с40102810645370000054  р/с 03224643650000006200  Министерство финансов Свердловской области (ГАУ «КЦСОН Тугулымского района» л/счет 30015009910, 33015009910), в Уральское ГУ Банка России//УФК по Свердловской области г. Екатеринбург  БИК 016577551 |

ПОСТАВЩИК: ЗАКАЗЧИК:

ГАУ «КЦСОН Тугулымского района»

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/Е.Л. Мухамидзярова/

М.П. (при наличии) М.П.

риложение № 1

к договору № \_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_ 2022г.

Спецификация

на поставку пищевой продукции для организации общественного питания

**Место и условия поставки товара:** Свердловская область, Тугулымский район, п.г.т. Тугулым, ул. Пионерская,21. Склад Заказчика

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование товара** | **Характеристика**  **товара** | **Ед. изм.** | **Кол -во** | **Цена руб.** | **Сумма** |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| ИТОГО |  |  |  |  |  |

Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Е.Л. Мухамидзярова / \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

М.П. М.П.

Приложение №4

*к извещению о проведении запроса котировок в электронной форме*

**ДЕКЛАРАЦИЯ**

**о соответствии участника закупки требованиям, установленным**

**в документации о закупке**

Настоящим\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(**указывается наименование, фирменное наименование (при наличии) участника закупки**) подтверждает, что \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**(необходимо указать «соответствует» или «не соответствует»)** требованиям, установленным законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки:

1. требованию о непроведению ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства;
2. требованию о неприостановлении деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке;
3. требованию об отсутствии у участника закупки задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает 25% балансовой стоимости активов участника закупки по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период.
4. требованию об отсутствии у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 2911 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся предметом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;
5. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(**указывается наименование, фирменное наименование (при наличии) участника)**в течение двух лет до даты подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 1928 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;
6. требованию об отсутствии между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии, лицо, осуществляющее функции по организации и осуществлению закупок заказчика, состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительного органом хозяйственного общества, членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц – участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, – участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем 10% голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей 10% в уставном капитале хозяйственного общества;
7. требованию об отсутствии сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ;
8. требованию об отсутствии сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 5 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

**Участник закупки/  
уполномоченный представитель** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (Фамилия И.О.)

Приложение №5

*к извещению о проведении запроса котировок в электронной форме*

Анкета участника закупки

|  |  |
| --- | --- |
| Фирменное наименование (наименование) |  |
| Организационно-правовая форма |  |
| Место нахождения (для юридического лица) |  |
| Фамилия, имя, отчество руководителя (для юридического лица) |  |
| Почтовый адрес (для юридического лица) |  |
| место жительства (для физического лица) |  |
| Паспортные данные (для физического лица) |  |
| Телефон/факс |  |
| Адрес электронной почты (при наличии) |  |
| Банковские реквизиты |  |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_